



Inauguran en la Cámara de Diputados la Maestría de Derecho Electoral

El Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación y la Cámara de Diputados inauguraron la Maestría en Derecho Electoral, el presidente de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez Luna, dijo que este posgrado será de gran utilidad de cara a la eventual discusión de la Reforma Electoral que enviará el presidente López Obrador. "Tenemos enfrente al reto anunciado por el presidente de la República de la iniciativa que presentará en materia de reforma político-electoral y viene a contexto esta Maestría para ir teniendo conocimientos técnicos más profundos del tema, en este sentido dentro de la revisión del marco y así lo hemos comentado con la diputada Graciela Sánchez".

<https://drive.google.com/file/d/1iLvCbPyVzwQxEWBJcq-ppUrDR3NzZIm/view>